

# La cofradía de la Estrella prepara una exposición sobre la Pasión de Cristo

Tendrá como marco la iglesia de San Cristóbal, donde podrán verse numerosas tallas y pinturas

JORGE MARTÍNEZ GRANADA

El hermano mayor de la cofradía de Nuestro Padre Jesús de la Pasión, Francisco Martínez Ladrón de Guevara, ha informado a IDEAL de que será entre finales de octubre y comienzos de noviembre próximos cuando se celebre una exposición antológica en la que se quiere representar la Pasión de Cristo, tanto con imaginería como con pinturas. El proyecto y amplio dossier ya ha sido supervisado por la Delegación Diocesana de Patrimonio de la Curia cuyo responsable, Antonio Muñoz Osorio, está ayudando «considerablemente a la relación de obras que figurarán en la misma y ha tomado mucho interés para el éxito de la muestra», según ha indicado el hermano mayor de esta popular cofradía albaicínense.

El motivo de la exposición es la celebración del XXV aniversario de la realización y bendición de

la imagen de Jesús de la Pasión, realizada por Antonio Joaquín Dubé de Luque en el año 1983. La hermandad está preparando una serie de actividades religiosas y culturales cuyo centro de atención se quiere que sea esta exposición antológica. En la misma se tienen ya dados muchos preparativos.

«Se trata de plasmar en el interior de la iglesia de San Cristóbal, sede canónica de la hermandad, las tallas y pinturas que representan las catorce estaciones del vía crucis. En la misma figurarán pasos de misterio de la Semana Santa de Granada, tales como la Entrada de Jesús en Jerusalén o la Santa Cena. Algunos otros titulares de cofradías granadinas y pinturas o tablas que completan las escenas de la Pasión», indica el hermano mayor.

Entre las pinturas se tratará de conseguir algunas obras de arte que permanecen en el interior de conventos y templos de la ciudad «puesto que queremos que sirva



Iglesia de San Cristóbal. / RAMÓN L. PÉREZ

también como muestra cultural del patrimonio eclesiástico», aclara Martínez Ladrón de Guevara. El propio responsable de Patrimonio de la Iglesia Católica granadina está «echando una mano a la hermandad para completar convenientemente la exposición y lo cierto es que ha tomado mucho interés en su organización».

## Colaboraciones

El aspecto económico también es importante para el éxito de la

muestra. «Ya hemos conseguido el interés del Ayuntamiento, quien a través de su responsable de Cultura, Juan García Montero, nos ha confirmado que darán todo tipo de facilidades para esta convocatoria y además El Corte Inglés, también ha tomado interés en el asunto y ha asegurado que tratará de ayudar en el montaje y diseño de la exposición antológica».

En estas fechas también se está recabando ayuda económica para afrontar los gastos del seguro y

traslado de las obras de arte que quedarán expuestas y «ciertamente las iniciativas particulares van por buen camino y esperamos que en septiembre quede todo ultimado», asegura el hermano mayor de la cofradía organizadora.

Otro de los asuntos que han de quedar en breve ultimado es la selección definitiva de las imágenes y pinturas que quedarán expuestas. «Aún no hemos remitido a las cofradías la solicitud de cesión de sus titulares y en breve sabremos también el respaldo que recibirá esta muestra de las hermandades granadinas, aunque esperamos que se vuelquen con su ayuda e interés».

En principio se abordó la idea de que fueran todas imágenes del sevillano Dubé de Luque, pero en Granada su producción no permitiría realizar la muestra ya que faltan numerosos pasajes evangélicos de la Pasión. El hermano mayor de la cofradía de la Estrella ha asegurado a nuestra redacción que estarán presentes en la muestra otras imágenes que ya han sido consultadas en distintas localidades y provincias andaluzas y cuya colaboración enseguida ha sido aceptable y positiva.

La junta de gobierno de la hermandad en las semanas próximas, aprovechando el período estival, desea afrontar todos los detalles de la exposición que abrirá sus puertas en la segunda quincena del mes de octubre.

## Las gestorías administrativas, oficinas de asesoramiento de pymes

R. I. GRANADA

Los despachos de gestorías administrativas pueden convertirse desde ahora en PAIT (Puntos de Asesoramiento e Inicio de Tramitación) para pequeñas y medianas empresas, de manera oficial, en virtud de un convenio de colaboración firmado recientemente entre el Consejo General de Colegios de Gestores Administrativos de España y el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a través de su Dirección General de Política de Pyme.

Como requisitos para acceder a esta condición, los gestores deben darse de alta en el Centro de Información y Red de Creación de Empresas a través de su Colegio y su misión es informar, orientar y asesorar a los emprendedores tanto sobre los caminos a seguir para la creación de empresas como de cuantas materias sea preciso en relación con esta actividad. Por su parte, el Ministerio se compromete a establecer y mantener un sistema de información y gestión que facilite este asesoramiento.

Las materias objeto de asesoramiento son, entre otras: marco legal, aspectos mercantiles y contables, ventajas fiscales, sistemas de tramitación, normativa aplicable; tramitación telemática de creación de la empresa; información sobre las ayudas públicas aplicables a cada proyecto y sobre el régimen de Seguridad Social; asesoramiento acerca de financiación, contratación laboral, investigación y desarrollo tecnológico, cooperación empresarial y otros.

## Obituarios

### ADOLFO MARTÍNEZ RUIZ

PROFESOR EMÉRITO DE LA FACULTAD DE LETRAS

## Ejemplo de caballero, gran escritor y contertulio

J. CUEVAS PÉREZ GRANADA

El pasado 31 de julio partió en su última singladura Adolfo Martínez Ruiz, profesor emérito de la Facultad de Letras, señor y caballero, amigo leal, benevolente juez, ejemplo de hombres honestos y de padres comprensivos.

Era Adolfo una de las cuatro patas de nuestra tertulia en la que siempre y sin prisa oíamos su mesurada opinión sobre cualquier tema que se tratase.

Cuando le comenzó a manifestarse aquella traidora ronquera, todos pensamos que se trataba de algo de garganta, pero aquella pertinacia, día a día nos acentuaba el

temor de que algo malo ocurría en el organismo de aquel hombre bonadoso y paciente. Hasta que por fin, sonó la fatídica palabra, cáncer de pulmón.

Todos le dimos ánimo y él siempre se sonreía como diciendo «a mí no me podéis engañar, yo sé que esto es grave, muy grave». A pesar de todo, queríamos creer en la eficacia de la ciencia y en el milagro divino. Todo fue en balde, la mañana del último día de julio nos llegó la triste noticia de su fallecimiento. No por esperada fue menos triste, porque con él hemos perdido a un amigo entrañable adornado de todas las virtudes que un hombre de bien puede tener, incluso algunas más de lo normal.

Decimos fallecimiento, que no muerte, porque sus publicaciones, bastantes para aquel universitario tardío y no por ello menos fértil, le harán estar vivo entre nosotros. Le harán inmortal en nuestra memoria y en la de generaciones venideras que lean su didáctica 'Guía de Granada', 'Historia de España para Extranjeros', 'Prodigio de Síntesis y Claridad', y otras de larga enumeración.

Más que nada, por encima de su vida profesional, Adolfo Martínez ha sido ejemplo de caballeros, modelo de bonhomía, perfecto contertulio de pocas palabras y excelente calidad de su discurso.

Que el Señor le haya acogido en



su seno, ya iremos llegando los demás, y nos gustaría hacerlo con la serenidad, modestia y ejemplo con el que él lo ha hecho. Mientras tanto seguiremos recordándole, con el cariño de siempre, en una mesa con su silla vacía.

Un contertulio.

### REMEDIOS TORRES DÍAZ

MADRE Y ESPOSA

## Esposa abnegada, dedicada a colmar de amor a su familia

MAR VALLEJO GRANADA

DESPUÉS de una vida abnegada a su familia, dedicada a colmar de amor a su esposo e hijos, Remedios Torres ha iniciado su camino triunfal hacia el cielo, para ocupar el lugar privilegiado que con el paso de los años, se ha merecido.

Nació hace 61 años en Benalúa de las Villas, en el seno de una familia humilde y trabajadora.

Con sólo diez años, quedó huérfana de madre, un hecho que provocaría la máxima unión de su padre y hermanos. Más tarde, la familia se trasladó Granada donde Remedios conoció al que sería su futuro marido.

Después de un largo noviazgo de ocho años, contrajo matrimonio con Claudio Jiménez, y fruto de esta unión nacieron tres hijos, María Isabel, Claudio y Javier. A toda su familia le supo dar el cariño y la fuerza que en cada



momento ha necesitado, tanto en lo bueno como en lo malo.

En su tiempo libre, a Remedios le gustaba dedicarse a sus labo-

res de bordados, y era una gran amante de la lectura. Cuando llegaba el verano, no dudaba en trasladarse con su familia a La Herradura, donde ha pasado muy buenos momentos.

También reservaba tiempo para sus dos nietas, Claudia y Ainhoa, a las que quería con locura.

Con su marcha definitiva, deja un inmenso vacío que nada podrá llenar. Los suyos siempre la recordarán con el mismo cariño que ella siempre ha derrochado.

■ SI DESEA PUBLICAR EL  
OBITUARIO DE UN FAMILIAR O  
AMIGO: espaciolector@ideal.es